

Präsident der EASOM gewählt

Im August 2010 wurde Dr. med. Giso Schmeißer, Institut für Arbeit und Gesundheit der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (DGUV) in Dresden, Mitglied des Ausschusses Arbeitsmedizin der Sächsischen Landesärztekammer, zum Präsidenten der European Association of Schools of Occupational Medicine (EASOM) gewählt.

Die EASOM wurde 1993 gegründet und hat derzeit 37 Mitglieder aus 19 europäischen Staaten sowie weitere

unterstützende Organisationen. Sie ist die europäische Vereinigung der arbeitsmedizinischen Bildungsinstitutionen (Hochschul institute, Akademien und andere). Ihre Zielsetzung besteht im Aufbau einer qualitätsgesicherten Bildungsstruktur in der Arbeitsmedizin sowie in einer Europäisierung von Standards in diesem Bereich. In diesem Zusammenhang wird jährlich eine summer school zu verschiedenen relevanten Themen an wechselnden Orten in Europa durchgeführt. Eine Legislaturperiode beträgt jeweils vier Jahre.

Univ.-Prof. Dr. med. Klaus Scheuch,
Dresden